

Diputado del PAN presenta iniciativa para blindar al Inegi del "amiguismo y la colonización" del gobierno federal

El diputado federal de Acción Nacional, Luis Mendoza Acevedo, presentó una iniciativa ante el pleno de la Cámara Baja para que no participen militantes de partidos, excandidatos y personas con cargos de dirección nacional a presidir la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La iniciativa presentada por el diputado pretende modificar las fracciones IV, V, VI, VII y VIII al artículo 69 de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica para que no pueda presidir algún trabajador del Estado la Junta de Gobierno del Inegi y así volverla más independiente.

El diputado señaló que esta iniciativa es para "blindar" la institución para que no entre el 'amiguismo'.

"Es fundamental blindar al Inegi ante cualquier intento de colonización; que se acabe el amiguismo y se priorice la capacidad de los funcionarios", apuntó.

El instituto cuenta con una Junta de Gobierno, integrada por cinco miembros, quienes son designados a través del Ejecutivo federal, con la aprobación de la Cámara de Senadores o la Comisión Permanente.

A principios de este año, Graciela Márquez Colin comenzó su gestión como nueva presidenta del Inegi.

"Hoy inicio mi encomienda como presidenta del Inegi. Es un gran reto encabezar una institución autónoma cuyo objetivo es brindar información de calidad, pertinente, veraz y oportuna", escribió Márquez Colin en Twitter.

La exsecretaria de Economía agregó que en su gestión estará acompañada por "un gran equipo de profesionales". También aprovechó para agradecer a Julio Santaella (extitula del Inegi) y le deseó éxito en sus próximos proyectos.

Graciela Márquez Colin fue titular de la Secretaría de Economía del país, cargo que ocupó cuando Andrés Manuel López Obrador ganó la presidencia en 2018.

https://latinus.us/2022/09/19/diputado-pan-presenta-iniciativa-blindar-inegi-amiguismo-colonizacion-gobierno-federal/